

## 22015 - Mencionando el nombre de Dios en el baño

---

### Pregunta

Algunas veces temo que cuando estoy en el baño menciono el nombre de Dios en mi mente.

¿Cuáles son las normas sobre esto?

### Respuesta detallada

Una persona no debe mencionar el nombre de su Señor dentro del baño, porque el lugar no es apropiado para eso. Si lo recuerda mentalmente está bien, en tanto y en cuanto no pronuncie Su nombre. De otra forma, es mejor no pronunciarlo en voz alta en ese lugar, y debe esperar hasta que salga.